



AL C. LIC. ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR,  
PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS.

A LOS TRIBUNALES IMPARTIDORES DE JUSTICIA

AL SENADO DE LA REPÚBLICA

AL CONGRESO DE LA UNIÓN

A LA CIUDADANÍA

PRESENTE

Me dirijo a ustedes con el fin de hacerles saber LA VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO de la que estoy siendo objeto en el ESTADO DE JALISCO en virtud de ser MAGISTRADA DE LA SALA SUPERIOR Y PRESIDENTA DEL TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE JALISCO, PRESIDENTA DE LA ASOCIACIÓN MEXICANA DE MAGISTRADAS Y MAGISTRADOS DE TRIBUNALES DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA, AC (AMTRIIJA), MIEMBRO DE LA ASOCIACIÓN MEXICANA DE IMPARTIDORES DE JUSTICIA (AMIJ), y MIEMBRO DE LA ASOCIACIÓN MEXICANA DE MUJERES JUEZAS Y MAGISTRADAS, AC (AMMUM), solicitándoles AUDIENCIA PARA SER RECIBIDA Y PUEDAN INTERVENIR CONTRA LOS ATROPELLOS QUE EN JALISCO ESTOY SIENDO OBJETO.

Soy una sobreviviente del CÁNCER, salud que recuperé gracias a mis padres, hermanos, amigos y Dios mismo; sin embargo, ahora estoy enfrentando el otro cáncer que aún no termina en nuestro Estado de Jalisco: ¡EL CÁNCER DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER!, EL CÁNCER DE LA CORRUPCIÓN QUE IMPERA EN NUESTRO ESTADO y lo digo yo, quien Preside en este momento el TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA, Tribunal que debería velar por la rendición de las cuentas públicas del Estado de Jalisco.

Por ello, HOY levanto la voz para exponerles que este lunes 15 de enero de 2024, fui víctima de Violencia Política de Género por parte de los integrantes de la Junta de Administración de este órgano: Magistrado Avelino Bravo Cacho, Magistrado José Ramón Jiménez Gutiérrez y Magistrado Horacio León Hernández, al destituir a TODO el personal que contaba con un nombramiento aprobado, para ellos nombrar a otras personas que fueran afines a sus intereses, lo cual repruebo, al tratarse de un acto arbitrario en el ejercicio de la función jurisdiccional y en total atropello a los derechos humanos concebidos en nuestra Constitución a la impartición de justicia, por lo que NO estoy dispuesta a ceder ni un paso para limpiar nuestro Estado de la CORRUPCIÓN.

El trabajo que se realiza en este Tribunal es de vital trascendencia, por lo que se requiere a personas de completa confianza, preparadas y de reconocida honestidad, no a personas impuestas que, sin conocer sus nombres, capacidades y trayectorias, están siendo colocadas para que les hagan el trabajo deshonesto.

Es inverosímil que con la decisión intransigente e ilegal de estos Magistrados se haya afectado a tantas trabajadoras (entre las que se encuentran madres jefas de familia) y trabajadores que desde hace años colaboran en este órgano, dando su mayor esfuerzo y entrega.

Lo anterior se da en medio de la solicitud en la que se me está exigiendo MI RENUNCIA al cargo de Magistrada de manera violenta y con amenazas en mi contra por parte de POLÍTICOS de muy baja moral, que estoy señalando en denuncias penales que estoy interponiendo por el abuso de poder y la CORRUPCIÓN en la que cayeron algunos en nuestro ESTADO DE JALISCO. Cuento con la evidencia y pruebas en audio y video de esta grave situación, en las cuales quedan plasmadas todas las violaciones a los derechos humanos de las y los trabajadores y los míos.

Por lo anterior exhorto a no quedarse callados ante este atropello tan grande que han sufrido algunas y algunos trabajadores del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Jalisco; el Estado de Derecho está siendo violentado por los Magistrados y políticos de baja moral, que son los que deberían de velar por una impartición de justicia honesta y transparente.

Finalmente, hago responsable a los Magistrados integrantes de la Junta de Administración del Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco de lo que nos pueda pasar, tanto al personal que fue destituido este lunes 15 de enero de 2024, como a mí y a nuestras familias en su integridad, seguridad personal y trabajo.

ATENTAMENTE  
GUADALAJARA, JALISCO, 22 DE ENERO DE 2024

MAGISTRADA DRA. FANY LORENA JIMÉNEZ AGUIRRE  
PRESIDENTA DEL TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE JALISCO

CONTACTO  
fanyjimenez@gmail.com  
TELÉFONO 3317604263